

¿Ni dodotis?



Todos los animales cagan y las vacas también. Sus cacas son muy buenas para fertilizar el suelo y así para que crezcan más plantas como la hierba en los prados.

Cuando las vacas pastan en los prados sus cacas caen directamente al suelo. Estas pequeñas pilas de caca se llaman boñigas. Si se vuelve pasado unos meses a un sitio donde había una boñiga, ya no se encontrará nada. Unas criaturas, particularmente insectos, se encargan de hacerle llegar al suelo donde beneficia a las plantas.



¡Las vacas no usan el servicio!

Cuando las vacas están en el pabellón, la caca lo lleva una máquina llamada “arrobadera” hasta una fosa.





Estos canales de drenaje están obstruidos con estiércol y paja, lo que impide que las vacas los usen para eliminar sus heces y orina.





En esta imagen se muestra la edad de inicio de la lactancia (de 0 a 6 meses) y las novillas (de 6 a 24



Arriba se muestra el tipo de cama que se utiliza en las granjas de leche. Este tipo de cama es muy sucia y no es adecuada para el bienestar de las vacas.